

この冬一番の寒波が来るそうです、春は遠い…？

いつもの年より一日早く立春が過ぎました。しかし、天気予報では今週末にかけて、この冬最強の寒波襲来と報道しています。写真は1月10日のものですが、現時点で同じような積雪ですが…、この後の雪の降り具合が気になります。場所によっては、数年に一度の積雪とまで言われていました。

皆様にかかれましては、如何お過ごしでしょうか？

私どもでは、昨年より1日遅れの1月5から、柿畑の間伐剪定作業を始めました。ただいつもですが…、正月ボケで身が入らず4時過ぎには就業意識が薄まり、早めに相撲中継を見に帰ったりしてしまいました。

次男は、柿畑と田んぼの乾燥鶏糞撒きを進めてくれています。諏訪君は昨年末に続き、土手草のモアーによる草刈りや、剪定後の柿畑のほえ集め、ほえ燃やし作業を進めてくれています。

以上はそれら作業の様子です。右は少し青くなった麦と、柿の栽培を縮小するため、伐採を進めている畑の写真です。昨年カメムシ被害で出荷出来る柿が少なく散々でしたし、ここ2年猛暑の影響で柿の着色遅れがひどく、12月に収穫最盛期を迎える事が続き、需要と供給バランスが崩れ、収入減となったためやむなく決断しました。そこで余った労働力を水稻栽培に集中して、同じく収量減だった米の収穫量を、少しでも改善し安定出来るように頑張りたいと考えております。

左上は1月5、28日の粉糠片付けと1月4日の大学の同窓会の写真です。また左右は、1月16-18日まで家内と大阪観光後、大阪湾からフェリーで北九州門司へ、糸島や大宰府天満宮等を観光して、最終日お伊勢参りをしたツアーの写真です。少し窮屈な船旅でしたが…、それはそれで楽しかったです。

以下はいつもながらの孫たちの写真です。離れていても、それぞれ楽しげな写真が見られ、どんどん成長していく様を見る事が出来る事に感謝し、いつも癒されています。

春は近い？…、まだまだ寒い日が続きそうです。風邪などひかないように、お互い気を付けましょう。

敬具

令和7年2月4日

有限会社 ハーベストジョイ

松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557

携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.eco.coocan.jp/>

